

Estas son las series de moda en Netflix Chile hoy

En la batalla entre servicios de streaming, Netflix busca mantenerse a la cabeza

Las series televisivas se han forjado un lugar importante en medio de la reconfiguración de las formas de entretenimiento, en un momento en el que las películas, la música, los podcast y otros formatos buscan llamar la atención de los espectadores a través de las diversas plataformas por streaming que consumen.

Si bien el origen de las series remontan a la primera mitad del siglo XX, lo cierto es que nunca antes las grandes cadenas habían invertido y producido tanto como lo hacen en el nuevo milenio, en un contexto en el que los usuarios de estas plataformas ven las producciones a una velocidad inimaginable.

Netflix ha sido uno de los protagonistas principales en la guerra por el streaming y por supuesto ha apostado por la creación de series y muchas de ellas han logrado mantener al filo de su asiento a los usuarios, convirtiéndose en el tema de conversación por semanas.

Aquí una lista de las series más populares de Netflix Chile

1. Indomable (UNTAMED)

En la inmensidad del Parque Nacional de Yosemite, la muerte de una joven arrastra a un agente federal hasta una tierra sin ley en donde la naturaleza obedece sus propias reglas.

2. My Melody & Kuromi

Cuando la visita de My Melody al País de las Nubes desata una vorágine de problemas, ¿podrán ella, Kuromi y sus amigos salvar su hogar antes de que sea demasiado tarde?

3. Ángela

Ángela lleva una vida aparentemente idílica de puertas para afuera: tiene dos hijos fantásticos, un esposo encantador y una casa espectacular. Sin embargo, esta fachada es un fraude y cada vez le cuesta más esfuerzo mantenerla. Ángela es en realidad una mujer maltratada por un marido obsesivo que le ha convencido de que sin él no sería nada. Hasta que un día aparece Edu, un atractivo joven que le desvela sorprendentes secretos y que está dispuesto a ayudarla eliminándolo de su vida.

4. Cartas desde el pasado (Geleceğ Mektuplar)

Una joven encuentra pistas del pasado en una colección de cartas y se embarca en una búsqueda para descubrir quién las escribió y

qué verdades esconden.

5. DANDADAN

En una apuesta por ver si existen los fantasmas o los alienígenas, dos adolescentes viven experiencias paranormales aterradoras, consiguen superpoderes y... ¿se enamoran?



6. El juego del calamar

Cientos de jugadores con problemas de dinero aceptan una invitación rarísima para

competir en juegos infantiles. Dentro les esperan un tentador premio y desafíos letales.

7. Sandman

El señor de los sueños ha sido invocado y capturado por unos mortales. Cuando escape de su cautiverio, descubrirá que sus problemas no han hecho más que empezar. Sandman es una serie de Netflix basada en los rompedores cómics de Neil Gaiman para DC. Con la producción ejecutiva de Neil Gaiman, Allan Heinberg y David S. Goyer.

8. Grisaia Phantom Trigger

Han transcurrido varios años desde The Fruit

of Grisaia.. Lo que antaño fue la Academia Mihama, un santuario para jovencitas, se ha transformado en una academia de entrenamiento de la SORD, dedicada a cultivar nuevos talentos con vistas a la defensa nacional. Rena y Maki son especialistas en armas de fuego, Tohka y Gumi destacan como francotiradoras, Chris se encarga de los explosivos y el procesamiento de datos y Murasaki es una ninja experta en operaciones de inteligencia. Juntas, se ocupan de casos demasiado complejos para la policía o las Fuerzas de Autodefensa, enfrentándose en numerosas ocasiones a misiones muy peligrosas. Esta es la historia teñida de sangre y pólvora de estas jóvenes.

9. División Palermo

Una Guardia Urbana inclusiva, ideada como operación de marketing para mejorar la imagen de las fuerzas de seguridad, descubrirá algo que no debía y se enfrentará con unos extraños narcos.

10. Delirio

Cuando su esposa Agustina se sume en un estado de delirio, un profesor investiga su oscuro pasado para intentar reconstruir su historia y descubrir la causa de su locura.

*Algunos títulos pueden repetirse en el ranking debido a que son diferentes episodios, temporadas o entregas, asimismo, podrían no traer descripción porque la plataforma no las proporciona.